



**RHEIN-MAAS
KLINIKUM**

STÄDTEREGION AACHEN | WÜRSELEN

Kontakt

Rhein-Maas Klinikum GmbH
Mauerfeldchen 25
52146 Würselen

ANMELDUNG

Besichtigung der Herzkatheter-Labore

Wir bitten um **Anmeldung bis zum 16. September** in unserem Sekretariat. Selbstverständlich ist auch eine Teilnahme ohne vorherige Anmeldung möglich.

Hiltrud Hallmanns
Tel. 02405 62-3333
hiltrud.hallmanns@rheinmaasklinikum.de

Aussteller und Sponsoren

Wir danken folgenden Ausstellern und Sponsoren für ihr Engagement bei der Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung:

Abiomed Europe GmbH 2.500,00 Euro



Hans Peter Esser GmbH 500,00 Euro



HANS PETER ESSER

im Verbund der



Weltherztag 2024

Vorträge, Dialog, Besichtigungen



Herzliche
Einladung

29. September:
Tag der offenen Tür
in der Kardiologie

Titelfoto: Thomas Jansen, RMK



**RHEIN-MAAS
KLINIKUM**

STÄDTEREGION AACHEN | WÜRSELEN



**Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Patientinnen und Patienten,**

am 29. September findet jedes Jahr der Weltherztag statt. Der Weltherztag ist eine Initiative der World Heart Federation (WHF), in der sich Herzstiftungen und kardiologische Fachgesellschaften aus über 100 Ländern zusammenschlossen haben.

Die Herzstiftung hat ihre Aktivitäten in diesem Jahr unter das Motto „Schütze Deine Gefäße! Informiere Dich!“ gestellt. Im Mittelpunkt stehen Gefäßerkrankungen des Herzens wie die koronare Herzkrankheit, deren Hauptursache die Arteriosklerose ist. Die koronare Herzkrankheit (KHK) zählt zu den häufigsten Herzerkrankungen und betrifft allein in Deutschland rund sechs Millionen Menschen. Rechtzeitig erkannt, können Herzschäden und lebensbedrohliche Ereignisse wie ein Herzinfarkt durch Risikoreduktion und Therapie verbessert werden. Dies kann durch eine Änderung des Lebensstils sowie durch den Einsatz geeigneter Medikamente geschehen.

Aus diesem Anlass möchten wir Ihnen am Tag der offenen Tür einen Einblick in unsere Klinik geben. Informieren Sie sich direkt vor Ort im RMK und sprechen Sie mit unseren hochspezialisierten Teams und Fachärzten.

Wir freuen uns auf informative Gespräche mit Ihnen und laden Sie herzlich ein.

Prof. Dr. med. Michael Becker
Chefarzt der Klinik für Kardiologie,
Nephrologie und Internistische
Intensivmedizin

Prof. Dr. Dr. med. Vincent Brandenburg
Stellvertr. Chefarzt der Klinik
für Kardiologie, Nephrologie
und Internistische Intensivmedizin

Programm

Sonntag, 29.9.2024



Vorträge in der Cantina Rhein-Maas:

- 11:00 Uhr** **Begrüßung**
- 11:20 Uhr** **Frauenherzen schlagen anders**
Prof. Dr. med. Michael Becker, Chefarzt
- 11:50 Uhr** **Akuter Infarkt - Interventionelle Kardiologie im Notfall**
Dr. med. Dejan Nachoski, Geschäftsf. Oberarzt
- 12:30 Uhr** **Pause und Gelegenheit zum Dialog**
- 13:00 Uhr** **Case in the Box: Impella**
Wie arbeitet die kleinste Herzpumpe der Welt?
Prof. Dr. med. Michael Becker, Chefarzt
Dr. med. Dejan Nachoski, Geschäftsf. Oberarzt
- 13:30 Uhr** **Schlussworte**
Außerdem gibt es einen Informationsstand der Deutschen Herzstiftung in der Cantina

13:30 bis 15:00 Uhr

Herzkatheter **Besichtigung der Herzkatheter-Labore**
„Kardiologie zum Anfassen“
Dr. med. Dejan Nachoski, Geschäftsf. Oberarzt
Teamleitung André Gründer und das HKL-Pflege-Team

Aktionen im **Demonstration Abiomed Herzpumpen**
Kaiser Karl **„Innovation aus Aachen“**
Konferenzraum 2

Reanimationsübungen:
Erste Hilfe – Verhalten in Notfällen
unterstützt durch unsere Pflegefachkräfte der Intensivstation

